



輝け!未来

かわしま・かんた
川嶋

相良中3年
須々木区
栢汰さん

未来の自分にありがとうといわれるよう毎日進歩していきたい

将来のために努力しなさい。今年受験生となるぼくは、最近そんな言葉をよく耳にします。努力が報われたときに、未来の自分は喜び、そして今の自分に対し感謝をします。だから、ぼくは未来の自分にありがとうといわれるよう日々を生きようと決めました。今日の努力は未来の浮き輪、明日の努力は将来の救命ボート、毎日進歩していきたいです。

▼今年度も引き続き、広報まきのはらを担当します。よろしくお願いします▼今年も牧之原新茶まつり・新茶祈願祭は、市内外から訪れた多くの人にぎわいました。祈願祭やお茶の手もみ体験をカメラで撮影した後、ハウス茶園に移動し、新茶の茶摘み体験を撮影しました。「こうやって、一つずつ摘むんだよ」とお父さんから教えてもらひながら、子どもがお茶摘みを体験。「見て。おつきいのとれた!」と満面の笑顔でお茶摘みを楽しんでいました。この撮影後、再び会場に戻り、各ブースを回りながら、新茶を使った茶の芽天ぷらや、急須で入れた新茶を味いました。口の中にふわっと広がるさわやかな新茶の味と香りは最高です。五感で「新茶の季節到来」を感じることができた一日となりました。



ペンを置いてー編集幸記